
Al finalizar el choque Hos-
pitaleí-Areslux Granollers, que 
no tuvo muy buen juego pero 
si una emoción indescriptible, 
los alrededores del vestuario 
eran un hervidero de aficio
nados. Los granolierenses ló
gicamente satisfechos, ios lo
cales, furibundos, enfadados, 
con ios colegiados por su neu
tralidad y más irritados aún, 
con su equipo y con su entre
nador Monsalve. Los ánimos 
estaban encrespados. Moncho 
incluso lloraba (puede este 
empate incluso costarle el car
go), por lo cual optamos por 
no preguntar nada en un «hor
no que no estaba para bollos» 

En el lado granollerense se 
produjo además una agradable 
sorpresa, pues John Willis, el 
pivot americano de pasadas 
temporadas, estuvo en Gine
bra de vacaciones y el chico 
«cargó» con trece horas de 
tren y se vino a saludar a sus 
amigos, los directivos y los ju
gadores del Granollers. Deta
lle importante de amistad y que 
demuestra que en el equipo 
blanco, la misma es algo pri
mordial. Lógicamente, ei chi
co presencio el choque y vea
mos, cuales fueron sus im
presiones. 

JOHN WILLIS 
¿Qué tal por Israel, John?. 
Bien, estoy bien. Juego en un 
buen equipo, el segundo del 
país tras el Maccabi, tenemos 
un magnifico pabellón con ca
pacidad para 10.000 personas 
y estoy tratado muy bien. 
¿Añoras Granollers? 
No lo olvido. El ambiente aquí 
es muy familiar más que en 
Tel-Aviv, y ya ves si lo recuer

do que la primera vez que he 
podido, no he dudado en ve
nir a pasar unas horas con mis 
amigos. 

¿Los cuales deben haber
se alegrado de verte, no?. 
Oh, si claro. Esto emociona, 
son muchas alegrías vividas 
aquí y esto siempre se recuer
da y yo la verdad no olvido lo 
maravillosamente que estuve 
en vuestra ciudad. 

Bien hablando del partido, 
¿qué te ha parecido?. 
Muy igualado, con muchos ner
vios y poco juego. Pero yo pien
so que si alguien debía ganar 
eramos nosostros. 

¿Cómo has visto a tu ex
equipo?. 
Me ha gustado. Ha luchado 
mucho, ha tenido serenidad 
en los momentos difíciles y lo 
he visto muy fuerte. 
¿Lo ves capacitado para 
mantenerse en Primera?. 
Por lo visto hoy, creo que si. 
Yo veo equipo con hombres 
capaces de lograrlo, y estoy 
seguro que no tendrá proble
mas. 
Bien John, gracias por tus im
presiones. Que tu estancia en 
Israel continué siendo agra
dable y que tengas suerte en 
tu carrera y en tu vida. 

Sonriente pese al cansancio, 
sale del vestuario 

SANTIAGO 
UDAETA, ai cual de

cimos: 

¿Memos ganado o perdido 
un punto?. 
Hombre no se... Las dos co
sas a la vez. Cierto que faltan
do 17 segundos ganábamos y 
teníamos balón. Pero si anali
zamos ¡a marcha del encuentro 
creo que podemos sentirnos 
satisfechos. 
¿Cómo se ha jugado?. 
Mi opinión es que hemos ju
gado práctico. Sabíamos a lo 
que veníamos, lo que quería
mos y lo que necesitábamos. 

No hemos logrado los dos pun
tos, pero uno, es importantí
simo, pues con el Hospitalet 
representan dos y yo perso
nalmente me siento satisfecho 
y creo que los otros lo están 
también. 

Tu opinión del arbitraje. 
Es difícil juzgar a los arbitros. 
Su labor es muy difícil. Y creo 
que podríamos estar satisfe
chos, si en todos los despla
zamientos encontramos arbi
trajes parecidos. 
El próximo domingo el J u 
ventud, líder imbatido y 30 
encuentros sin perder. Tu 
opinión de este partido?. 
Será terriblemente difícil. Pe
ro creo que debemos meta
lizarnos de que podemos ga
nar y te aseguro de que vamos 
a entregarnos totalmente, pa
ra ofrecer esta victoria ajiues-
tra afición, cada día más adicta 
y numerosa. 

«NARCHI» 
MARGALL 

Contento, pero cansado cha
val. Este punto es importantí
simo. Creo que puede ser de
cisivo para poder jugar con 
más tranquilidad los restantes 
encuentros, pues práctica
mente representa que esta
mos con un positivo. 
Tu que eres ex-jugador del 
Juventud, ¿Cómo ves lo 
que puede ser en Grano
llers el partido del año?. 
Mira para nosotros es muy di
fícil. Pero te aseguro que ellos 
no estan tranquilos. Saben que 
cada día les va a ser más difícil 
aguantar su imbatibilidad y ade
más se acuerdan mucho de lo 
difíciles que les pusimos las 
cosas en los encuentros de 
Copa. 

¿Pero ves factible el ganar
l e s ? . 
¿Porqué no?. Nosotros cada 
día estamos mejor. Estamos 

fuertes y con moral y a poco 
que las cosas de comienzo 
nos salgan bien y el público 
nos anime como en los últi
mos encuentros, yo tengo con
fianza en darla gran sorpresa. 
¿Y no te sabría mal ganar 
al equipo en que te formas
te y en el que juega tu her
mano?. 
Mi equipo es el Granollers y lo 
primero es que ganemos no
sotros, ¡o demás es accesorio. 
¿Cómo ves el futuro del 
equipo?. 
Si ganamos a la Penya, pienso 
que podemos luchar por la 
cuarta plaza. 

FRANCISCO 
CASALS 
Directivo Granollerense 

¿Su impresión del encuen
tro?. 
Terriblemente disputado y pien
so que no ha tenido un resul
tado lógico ya que debíamos 
vencer. 

¿Porqué no se ha conse
guido?. 
Sólo puede achacarse a los 
arbitros. Pese a ser neutrales, 
en el segundo período nos han 
freído a personales y en cam
bio a ellos en defensa les han 
permitido todo. Aparte de ello 
totalmente injusta la elimina
ción de Chuck en momentos 
decisivos al pitársele la cuarta 
personal en ataque, y ya me 
dirás si es lógico que a un ju
gador se le piten en ataque 
tantas personales. 
¿Su impresión del Areslux 
Granollers-Juventud?. 
Espero que sea una gran fies
ta del baloncesto. Que Grano
llers vibre con este bello de
porte y que tengamos ocasión 
de ver baloncesto de primera 
calidad y por supuesto tengo 
confianza en ganar. 

T. PIFA 
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